

ほたるっ子



磐梯第一小学校
学校だより
NO. 108
R5. 3.22
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム&チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん~

いよいよフィナーレ!

修了式・卒業式



明日は修了式、卒業式です。卒業証書授与式は、一年を通して最も大事な儀式的行事です。6年生にとっては小学校の教育課程のすべてを修め、学び舎に別れを告げる人生の節目の日です。また、5年生にとっては、中学校を巣立つ6年生との別れを惜しむとともに、4月から最上級学年として良いスタートが切れるよう、心構えをつくる日でもあります。

明日、1年生から5年生は各学年の修了を、6年生は小学校6年間のフィナーレを迎えます。卒業の喜びを噛みしめ、未来に向かい、希望をもって力強く巣立っていける、そんな卒業式にしたいと思います。心も体も大きく成長した28名の6年生は、卒業式の舞台上で堂々と立派な姿を見せてくれるに違いありません。

これまでの保護者の皆様のご支援とご協力に心から感謝いたします。本当にありがとうございました。お子さまの修了、そしてご卒業、誠におめでとうございます。

3月は別れの月 ~三つの別れ~

3月は別れの月です。明日の卒業式では、6年生とお別れします。また、転出する先生方や転校する友達とお別れもあります。別れにはこのような「**人との別れ**」があります。人と人が別れるということは、必ずその前に人と人との出会いがあります。今、ここにいる私達は、磐梯第一小学校で、そして今の学級で、今の友達や先生と出会いました。でもずっと一緒にいることはできません。必ず別れが来ます。だから、「このクラスに居てよかった、一緒に遊んだり勉強できたりしてよかった、あなたと知り合えてよかった、今日まで本当に楽しかったよ、今まで本当にありがとう」という気持ちでお別れをしてほしいと思っています。

別れには「**物との別れ**」もあります。お世話になった校舎や教室、ランドセルや教科書、ノート、鉛筆などたくさんあります。これらの物は、自分が大きく成長するためにとっても大きな力を貸してくれました。感謝の気持ちを持ってお別れしてほしいと思います。



そして、もう一つ大事な別れがあります。「**自分との別れ**」です。この1年間を振り返ってみると、きっと頑張った自分がいることでしょう。逆に、うまくいかなかったという自分もいると思います。どちらも今の自分ですが、さらに大きく成長していくためには、うまくいかなかったことなどは気持ちを新たに、挑戦していく心構えをつくるのが大事だと思います。新しい自分に出会うために、今までの自分としっかりお別れすることも大事なことです。過去は変えられませんが、未来は変えられます。

明後日から春休みとなります。交通事故等にはくれぐれも気を付けて、全員が、元気にフレッシュな気持ちで新年度を迎えてほしいと思います。